



servicios

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE LAS CANDIDATURAS PARA LA ELECCIÓN DEL SECRETARIO/A GENERAL, DE LA COMISIÓN EJECUTIVA Y DE LA DELEGACIÓN AL PLENARIO ESTATAL DE KUTXABANK EN EL ÁMBITO DE LA COMUNIDAD DE MADRID.

El Colegio Electoral ha recepcionado dos candidaturas en tiempo y forma con los criterios Confederales y Federales.

Por orden de entrega de candidaturas, se proclama las siguientes candidaturas:

-Candidatura a Secretario/a General:

Alejandro Román G. B.

-Candidatura a Comisión Ejecutiva:

Alejandro Román G. B.

María del Consuelo D. M.

Elena D. R.

-Candidatura a Delegación al Plenario Estatal:

Alejandro Román G. B.

María del Consuelo D. M.

Elena D. R.

Elena M. C.

Alejandro DV. M.

Cinthia P. C.

Madrid 07 de mayo de 2019.

Colegio Electoral de Plenario.